



FC Bayern Fanclub "Weserbergland-Bazis" Lüchtringen fährt nach München

Der Fanclub aus Lüchtringen plant nach drei Jahren Pause endlich wieder eine Fahrt nach München. Von Freitag, 06.05.2022 bis Sonntag, 08.05.2022 geht es mit einem modernen Reisebus in die bayrische Landeshauptstadt.

Auch **Nichtmitglieder** können an dieser Tour teilnehmen und sind herzlich willkommen.

Der Kostenbeitrag für die 3-Tagesfahrt beträgt 250,- €. Darin enthalten ist die Busreise, zwei Übernachtungen mit Frühstück im Hotel "Holiday Inn München City West", freie Getränke im Bus, ein Frühstück auf der Hinfahrt und ein Programmpunkt (wenn möglich: Bundesligaspiel FC Bayern - VfB Stuttgart) im Wert von 50 €.

Die Abfahrt ist am Freitag um 6.00 Uhr am Feuerwehrgerätehaus Lüchtringen. Die Rückkehr am Sonntag ist gegen 19.00 Uhr geplant. Weitere Programmpunkte werden je nach Corona -Lage zu einem späteren Zeitpunkt organisiert und angeboten.

Bei Interesse besteht die Möglichkeit Kontakt mit dem 1. Vorsitzenden Bernd Gröne unter der Telefonnummer 0173/5279117 aufzunehmen. Der Anmeldeschluss ist Freitag, 11. März 2022.